

News Release

Secretary of
State for
External Affairs



Communiqué

Secrétaire
d'État aux
Affaires
extérieures

N° 181

Le 25 août 1990

LA CRISE DU GOLFE - ÉTAT DE LA SITUATION

L'ambassade du Canada au Koweït a indiqué que les soldats irakiens qui entouraient l'ambassade hier se sont retirés durant la nuit. D'autres ambassades ont signalé la même chose.

Les diplomates canadiens à l'ambassade se portent bien et sont en contact avec les Canadiens au Koweït. Le Ministère n'a reçu aucun rapport indiquant que l'eau ou l'électricité avaient été coupées. Les communications avec l'ambassade du Canada au Koweït demeurent intermittentes.

Le Canada répète aux autorités irakiennes que l'ambassade a pour mission d'aider et de protéger les Canadiens qui se trouvent au Koweït et qu'il n'a pas l'intention de fermer son ambassade.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter :

Service de relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874